Wir nehmen Abschied von

Maria Burgi

Ehrenmitglied der IG Metall

Wir verlieren mit Maria Burgi eine selbstbewusste und lebensfrohe Kollegin, deren Name untrennbar mit der Ulmer Gewerkschaftsbewegung verbunden ist.

Im Anschluss an ihre Ausbildung zur Näherin bei der Firma Mayser trat Maria Burgi 1929 in die Textilarbeitergewerkschaft ein. Sie widersetzte sich den Nazis. Während ihr Mann in Kriegsgefangenschaft war, versorgte sie in den Kriegsjahren 1940 bis 1945 allein die beiden Kinder.

Verwaltungsstellenvorstands der Gewerkschaft Textil und Bekleidung und des DGB-Kreisfrauenausschusses, Mitglied der Tarifkommission der deutschen Hutindustrie und bis zu ihrem Ausscheiden aus dem Betrieb 1975 Betriebsratsvorsitzende bei der Firma Mayser.

Nach dem Krieg beteiligte sich Maria Burgi am Wiederaufbau der Firma Mayser in Ulm. Sie war Vorsitzende des

Wir verneigen uns vor unserer Freundin und Kollegin, die im Alter von 104 Jahren verstorben ist.

Unserer Anteilnahme gilt ihren Angehörigen.

INDUSTRIEGEWERKSCHAFT METALL

voistailu
Jörg Hofmann
Christiane Benner
Jürgen Kerner

Voretond

Bezirksleitung Roman Zitzelsberger

Geschäftsstelle Ulm Dr. Petra Wassermann Michael Braun